

Prevé Pemex inversión de 637 mdd en área (Reforma 02/03/18)

Prevé Pemex inversión de 637 mdd en área (Reforma 02/03/18) Norma Zúñiga Cd. de México (02 marzo 2018).- Tras la migración del área Misión a un contrato de exploración y extracción, Pemex adelantó que las inversiones serán de 637 millones de dólares. Carlos Treviño, director general de la empresa del Estado, resaltó que también aumentarán la producción de gas natural a 103 millones de pies cúbicos diarios, pues actualmente producen alrededor de 60 millones de pies cúbicos al día. "Con esto se incrementarán inversiones de manera muy importante, maximizaremos el valor de esos hidrocarburos", sostuvo en el evento. Hoy, Pemex Exploración y Producción (PEP), junto con el consorcio Servicios Múltiples de Burgos, firmó con la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) este contrato de producción compartida. Treviño recordó que antes de la reforma energética no se permitían este tipo de asociaciones. "Esto nos ha tomado algo de tiempo, pero es un hito muy importante", añadió el directivo. El campo Misión está ubicado en Tamaulipas y Nuevo León, al norte del País. La CNH detalló que el contrato tiene una vigencia de 25 años con dos prórrogas de 5 años cada una. Juan Carlos Zepeda, comisionado presidente de la CNH, resaltó que es el segundo contrato derivado de un procedimiento de migración a un contrato de exploración y extracción. Detalló que en el campo Misión el 51 por ciento para Pemex y el restante para Servicios Múltiples de Burgos.